



Diputados del PAN pedirán al Gobierno Federal reasignar presupuesto para medicamentos de niños con cáncer



CIUDAD DE MÉXICO (JORGE ALMAQUIO GARCÍA Y ELIA CASTILLO).- La situación que sufren los niños con Cáncer por la falta de medicamentos es cada vez más difícil, por lo que se requiere que el Gobierno Federal realice las reasignaciones presupuestales necesarias para garantizar la atención en esta enfermedad, señaló el diputado federal panista,

Luis Mendoza.

Indicó que, si el Gobierno ha podido definir sus prioridades para la construcción de obras faraónicas puede hacerlo para salvar millones de vidas de las niñas y niños que padecen cáncer en nuestro país, que es la primera causa de muerte por enfermedad en niños de entre 5 y 14 años

Informó que en el marco del Día Internacional del Cáncer Infantil, presentará un punto de acuerdo para exhortar a la Secretaría de Hacienda, así como a los gobiernos de las 32 entidades federativas, a atender todas las demandas de los pacientes de cáncer infantil y sus familiares, sobre el desabasto de medicamentos.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/2/15/diputados-del-pan-pedir-an-al-gobierno-federal-reasignar-presupuesto-para-medicamentos-de-ninos-con-cancer-481751.html>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

16/02/2023

LEGISLATIVO